

COMPETICIONES

La Fórmula 1 ultima un acuerdo a largo plazo para seguir rodando en Singapur

Chase Carey, presidente de la F-1, admite que las negociaciones están en buen camino para sellar un “acuerdo de larga duración”.

Palco23
13 sep 2017 - 12:52

La Fórmula 1 quiere seguir revolucionando sus motores en Singapur. El consejero delegado de la competición, Chase Carey, se ha mostrado optimista sobre la posibilidad de cerrar un “acuerdo de larga duración” con Singapur, donde esperan seguir celebrando carreras. Así lo ha afirmado en el marco de la previa del Gran Premio que se celebrará este fin de semana en el circuito de Marina Bay, que desde 2008 alberga una de las carreras del circuito de la F-1.

“Estamos orgullosos de la carrera, tenemos una buena relación y nuestro objetivo es llegar a un acuerdo de larga duración”, ha comentado Carey durante una conferencia de prensa. “No hemos llegado todavía a un acuerdo, pero hemos sacado conclusiones positivas durante las negociaciones y sin duda nuestro objetivo es llegar a una oferta que funcione para ambas partes”, ha concretado.

Sobre el atractivo de la cita, Carey ha apuntado su carácter nocturno. “No hay duda del enorme ambiente que se produce con la ciudad iluminada, corriendo a través de las calles. Es una carrera de la que estamos orgullosos”, ha subrayado el máximo directivo. De cara a la siguiente temporada, la F-1 tiene 21 grandes premios, entre los que se encuentran el de Le Castellet (Francia) y Hockenheim (Alemania), que entraron en el circuito este año.